



運動会で光り輝く子どもたち

秋開催、半日日程の運動会も今年度で3回目となりました。大きな行事の際には、先生方には、「行事を通して子どもたちを鍛えてほしい」とお願いしています。運動会も子どもの力を伸ばす絶好の機会です。競技中の自主的な姿、自ら考える力を引き出す応援団の活動など、運動会に向かうプロセスの中にもたくさんの成長の場面がありました。

当日の子どもたちの姿については、多くの保護者の皆様からご来校いただきご覧いただいた通りです。運動会スローガン「全力で 仲間とともに 勝利をつかめ」通りの姿がたくさん見られました。運動会の中で自分の役割に対して、真摯に仲間と共に取り組む高学年子どもたちの姿に私は感激しました。ご家庭でもたくさんのがんばりを認めていただき、褒められたとって登校してきた子どもたちがたくさんおり、とてもありがたいことだと思っています。 (校長:水口 正則)



長い歴史に幕 日本漢字能力検定を中止しました (学校は変わるか)

10年以上の歴史がある、千田小学校会場での日本漢字能力検定を今年度から中止しました。学校と子どもたちを取り巻く環境が大きく変化し、当校の教育活動も見直し、改善してきました。日本漢字能力検定についてもその対象として吟味してきました。子どもたちや保護者の皆様には急なお知らせとなったことを改めてお詫び申し上げます。

ずっと積み上げてきた様々な教育活動です。教育的価値のあるものばかりです。月日を重ねるごとに「たし算」の考え方でよいものがたくさん加えられていきます。子どもが主役、子どもが一番と考えた時には、「ひき算」の考え方もしながら見直しが必要になります。今まであったものをなくすことに決断と勇気も必要です。教育活動に対する最適解を目指して「学校は変わるか」を進めていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

千田小日記

繰り上げ開催!

新コースでの持久走記録会

持久走記録会を10月18日(火)に予定していましたが、前週に繰り上げて、14日(金)に実施しました。予備日を含めて悪条件が予想されることから異例の繰り上げ開催としました。子どもたちは、運動会練習の合間を縫ってグラウンドやコースで走り込み、既にいつでもスタンバイできている状態であったため、繰り上げが可能だと判断しました。

今年度から、新コースに変更したため、優勝者全員が新記録となる大会でもありました。優勝を狙っている子どももいましたが、それ以上に感じたのが、記録に対するこだわりです。事前のめあて発表では、目標タイムを数値で発表している子どもがたくさんいました。そのため大会の名称も持久走記録会としています。

大会当日は、少し低めの気温でした。記録をねらうには絶好のコンディションとなりました。新型コロナウイルス感染症対策のために時間差スタートで実施しています。直感的に自分の順位が分からない特徴もあり、より自分の記録や走りへのこだわりが強くなりました。大会後に確認すると、自分の力を出し切れたと評価する子どもがたくさんおり、とても嬉しく思いました。



11月の行事予定

- 2日(水) こいスポ 絆集会
- 7日(月) 諸費振替日
- 8日(火) 学習参観 3~6限 引き渡し訓練 6限
- 9日(水) こいスポ 読書旬間 校外学習 3年
- 10日(木) 読み聞かせ(市立図書館員来校) 1, 5, 6年
- 11日(金) 読み聞かせ(市立図書館員来校) 2, 3, 4年
- 16日(水) こいスポ
- 21日(月) 薬物乱用防止教室 6年
- 30日(水) こいスポ 集会タイム(健康委員会)



1年生 イモ掘り